浦添市在宅医療ネットワーク(浦添市在宅医療・介護連携支援センターうらっしー) 多職種意見交換会 アンケート集計

(開催日)平成29年7月20日(木)

·自由意見

(医師)

- 時間は守りましょう。
- ・各職種がそれぞれの職種の特性を生かし一致協力した看取りを行いたい。
- ・在宅での23時間対応を続けられるシステムづくり。

(看護師)

- ・ターミナル期での鎮痛剤の使い方はとても重要なことと考えます。薬剤師さんの意見や先生方 の意見をお聞きしたいと思いました。
- ・看取りをすることでケアは十分だったかは常に課題があります。

(薬剤師)

・初めて参加したがいろいろな意見が伺って大変勉強になった。

(作業療法士)

・地域に帰すという流れはあるがデイケア、デイサービスの先の受け入れ先がないと思います。

(公民館が機能していない地域もあるため)今後地域で生活していくにあたってどのような

取り組みがあるか、多職種で話し合えたらと思います。

(理学療法士)

- ・看取りについて深く考えさせられました。貴重なお時間をありがとうございました。
- ・患者さんに寄り添ったサポートをしていく事が大事だと思いました。
- ・いつもの多職種よりもより死について身近に感じて考えることが出来ました。
- ・今回のような事例報告は有効だと思います。他の職種の報告も聞きたいです。
- ・貴重な症例の提示ありがとうございました。またの機会を楽しみにしています。

(社会福祉士·CSW)

・同じグループに色々な職種の方がいてとても勉強になりました。ありがとうございました。

(主任介護支援専門員:介護支援専門員)

- また参加したいです。
- ・もっとたくさん話し合いたかったです。皆さん迷いながらもより良いケアや看取りになるよう試行 錯誤しているんだなと思いました。私も良いケアマネジメントができるようもっと学び努力していき たいと思います。
- ・医師や、その他の多職種の意見が聞けてすごく勉強になりました。
- ·お疲れ様でした。ありがとうございました。
- ・色々な方達の意見が聞けて勉強になりました。多職種連携の大切さ、本人家族にどう向き合っていった良いのか?とても難しい問題でした。情報共有、情報交換の大切さを学ばせて頂きました。ありがとうございました。
- ·いつもありがとう。
- ・今後も参加できればしていきたいです。
- ・大濵先生のビデオ、スライド、言葉一つ一つとても感動しました。先生の講義を、船影の思いをたるというに聴いていただきたいと思いました。
- ・在宅での介護、看取り等いろいろなテーマでの勉強会開催をお願いします。
- ・会場の照明がちらつきが強く仕事を終えてからの参加で更に疲れました。
- ・色々な方との意見がきけて良かった。

(介護福祉士·介護職)

・今後も参加できる機会があれ参加したいです。

(相談員等)

- 手元にも情報があれば良いなと思いました。
- ・意見交換、また参加したいです。

(その他) *医薬品卸、会社員等

- ・権利擁護について、地域包括支援センターや社会福祉士がどのような働きをしているのか本人の契約の相手方である医療や介護をその様に連携しているのか、どうあるべきか、学ぶ機会を頂ければ幸いです。
- ・ありがとうございました。
- ・勉強になりました。いつもありがとうございます。
- ・症例発表とそれへの助言などが多くあればうれしいです。
- ・在宅医療の今後の発展の為にもこのような意見・情報交換の場はとても大切だし有効だと 強く感じました。
- ・ポストイット方式わかりやすくて良かったです。